

6/13 より便利で快適に！ 沖縄都市モノレール延長整備！

定時定速で走り、県市民の足として定着しているモノレール。その延長整備事業のため、「建設現場事務所（浦添市前田）開所式」が行われました。延長区間は現在終着駅の首里駅から石嶺、さらに浦添市の経塚、前田、浦西を結ぶ4.1kmで4つの駅を設けます。この事務所には事業を担当する沖縄県および那覇市、浦添市の職員が常駐しています。

モノレール延長整備は、これまで調査や設計が主でしたが平成31年(2019年)春の開業に向け、今年度から本格的に工事を着工いたします。沖縄県、那覇市、浦添市、沖縄都市モノレール株式会社が連携して事業を進めてまいります。

【お問い合わせ】

沖縄県 土木建築部 都市計画・モノレール課（建設現場事務所）☎943-5520



見事三連覇！Eisa-Crew CROWN(エイサークルークラウン)



安全祈願のくわ入れの儀



座安尚子さん(左から2番目)

6/30 伝統文化の継承と 新しい文化の創造！

創作エイサーを通じて、伝統文化の継承と新しい文化の創造、青少年の健全育成を図ることを目的に毎年開催されている「太鼓フェスティバル in なは 創作エイサーコンテスト」が、今年も那覇市民会館で行われました。

今年で第7回目となるコンテストは、市内外から12団体が参加。各団体ともに迫力ある優れた創作演舞を披露しました。そして、見事グランプリを受賞したのは「Eisa - Crew CROWN(エイサークルークラウン)」。クラウンは一昨年・昨年に続いたのグランプリで、コンテスト初の“三連覇”を達成しました。

6/25 大切な方への思いを いつまでも

老朽化した識名霊園内北納骨堂の建替えにともなう「那覇市民共同墓および納骨堂」建設工事安全祈願祭が多く関係者が参加して行われました。今回建設される市民共同墓は、本市における公営墓地用地の確保の困難性などを検討した結果、効率よくお骨を収容できる新たな形のお墓（「合葬型市民共同墓」（仮称））を合わせて整備します。

公営としては「県内初」の80mの合葬室と、4,400の納骨槽を備えた、新たな形態の公営墓地として来年2月の完成を予定しています。



完成予想図

6/21 技術と経験を生かした 国際支援！

平成25年6月～平成27年6月の2年間、JICA ボランティアとしてウガンダ共和国へ派遣される本市出身の座安尚子さんが、出発を前に、市役所を訪れました。

座安さんは「学生時代から異文化に興味がありました。ウガンダでは、中高生にコンピューター実習授業や課外活動を行います。システムエンジニアとして身に付けた技術、経験を活かし、2年間いろいろなことに挑戦していきたいです」とボランティアへの抱負を語りました。



(7月7日)ライトダウン星空観察会



(7月7日)「めんそーれ沖縄・那覇デー」と称し、東京ドームで開催された「巨人対DeNA」戦



7/8 那覇について語り、想い、愛し、 那覇のために出来ることを！

7月8日は語呂合わせで「なは」と読めることから、毎年7月8日を「なはの日」としています。なはに愛着をもち、「わがまち那覇」について考える機会を持っていただこうと、市内各地で市役所をはじめ、各種団体、地域、企業、商店街、通り会が様々なイベントを実施しています。今年も、この日を挟んだ期間、県内外でいろいろな楽しいイベントが行われました。

7/13・14 「きれいな風景 残していこう 自然いっぱいの ウチナーの島」

「第4回 沖縄県子ども環境会議」が7月13・14日の2日間、漫湖水鳥湿地センターおよび糸満青少年の家で開催されました。この環境会議は、沖縄県内でラムサール条約に登録されている5湿地（漫湖、慶良間諸島海域、久米島の溪流湿地、石垣島の名蔵アンパル、宮古島の与那覇湾）を含む県内各湿地の連携を図り、そこで活動している子どもたちの交流の場をつくることを目的に開催されています。会議では、各団体の活動報告やフィールドワーク、専門家による講演会などが行われ、参加者は2日間を通して、互いの交流を深めました。

また、会議の最後には「宣言文」を参加者全員で話し合い決定。宣言文「きれいな風景 残していこう 自然いっぱいの ウチナーの島」を全員で宣言しました。



みんなで考えた「宣言文」を前に記念撮影！



オープニングを飾ったミッチー&津嘉山正明 with スパイス

7/5 夕暮れのひとときに、 ジャズでスウィング♪

夜空の下、おしゃれなジャズのライブ演奏を市民のみなさまにお届けし、ご好評いただいた昨年の「ジャズ ナイト イン 那覇」。今年も引き続き週末の那覇の夜を満喫していただくため、名称を「NAHA JAZZ (なはジャズ)」と変え、来年2月まで毎週金曜日、土曜日の午後6時～9時、市内各地でジャズライブステージを実施します。

そして、そのオープニングイベントが、パレットくもじ前広場で行われました。県内外で活躍するジャズミュージシャンの演奏を毎週末、那覇で楽しむことができますよ！南国の夏、夕暮れから夜へと涼しくなるひとときに、ジャズのスウィングに身をゆだねてみませんか！?